



Avis de nomination

Direction générale

Le 19 avril 2018

Patricia Hudon nommée au poste de directrice adjointe à la Direction des soins infirmiers - volet opérations

Le président-directeur général du Centre intégré universitaire de santé et de services sociaux de l'Est-de-l'Île-de-Montréal (CIUSSS), monsieur Yvan Gendron, a le plaisir d'annoncer la nomination de madame Patricia Hudon à titre de directrice adjointe à la Direction des soins infirmiers - volet opérations.

Sous l'autorité de la directrice des soins infirmiers, madame Hudon sera responsable de la planification, de l'organisation, du contrôle et de l'évaluation de l'ensemble des services sous sa responsabilité. Elle exercera son leadership dans un contexte de transformation et d'amélioration continue en fonction des orientations ministérielles et des résultats attendus. Madame Hudon planifiera et veillera au développement et à la mobilisation de l'ensemble des ressources humaines composant les unités de soins en médecine et chirurgie, les urgences, le SRSAD et la coordination des activités de soins, dans l'objectif de pouvoir relever les défis d'une organisation d'envergure. De plus, elle veillera à l'efficacité des ressources sous sa responsabilité et assurera leur amélioration constante par une implication active au niveau de la révision des processus de travail, la détermination des profils de compétences adaptés aux clientèles desservies, de même qu'à l'application et au respect des normes professionnelles.



Infirmière de formation, madame Hudon est également détentrice d'un diplôme de deuxième cycle en administration publique. Œuvrant dans le réseau de la santé et des services sociaux depuis plus de 28 ans, elle occupait, jusqu'à tout récemment, le poste de coordonnatrice des activités chirurgicales et cliniques externes au CIUSSS du Saguenay-Lac-Saint-Jean. Tout au long de sa carrière, madame Hudon a été appelée à planifier, coordonner et contrôler les activités relatives aux soins et aux services destinés à divers types de clientèle. Elle a acquis une solide expérience en gestion dans différents postes de coordonnatrice et de directrice des soins infirmiers. Mme Hudon est reconnue pour sa grande capacité d'analyse et son leadership mobilisateur.

Initié par la Direction générale du CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal, le concours visant à doter ce poste s'est déroulé selon un processus formel et rigoureux de sélection à la suite d'un appel de candidatures public. Nous souhaitons le meilleur des succès à madame Hudon au sein de notre CIUSSS.

C'est à compter du 14 mai que madame Hudon commencera à assumer ses nouvelles fonctions. Son bureau sera situé à l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont.

Yvan Gendron
Président-directeur général